

Politique européenne de la Suisse

DAE - Home (/dea/fr/home.html) > La DAE (/dea/fr/home/die-dea.html) > Le directeur de la DAE (/dea/fr/home/die-dea/direktor-dea.html)

Le directeur de la DAE



Henri Gétaz, ambassadeur ©DAE

L'ambassadeur Henri Gétaz est à la tête de la Direction des affaires européennes (DAE) du Département fédéral des affaires étrangères DFAE. Au titre de ses fonctions, il est responsable de la coordination des négociations en cours entre la Suisse et l'Union européenne (UE). Il dirige aujourd'hui entre autres les pourparlers

en vue d'un accord sur les questions institutionnelles.

Economiste de formation, Henri Gétaz a fait ses études à Saint-Gall et à Lausanne et a obtenu son doctorat en 1994, pour sa thèse intitulée «Intra-industriellen Handel aus Schweizer Perspektive». Sa nomination à la tête de la DAE a représenté un retour aux sources. De 2001 à 2006, Henri Gétaz a en effet travaillé au Bureau de l'intégration DFAE/DFE, en tant que chef adjoint de Michael Ambühl. Le Bureau de l'intégration DFAE/DFE a été intégré, le 1er janvier 2013, au DFAE sous la forme d'une direction.

- Henri Gétaz entre au service du Département fédéral de l'économie publique DFE en 1990. En tant que collaborateur de l'Office fédéral des affaires économiques extérieures OFAEE office fusionné par la suite avec l'Office fédéral de l'industrie, des arts et métiers et du travail OFIAMT et devenu Secrétariat d'Etat à l'économie SECO Henri Gétaz représente la Suisse au sein de divers organes de l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE), ainsi que lors de négociations dans le cadre de l'Association européenne de libre-échange (AELE).
- En 1994, il est nommé secrétaire de la direction de l'OFAEE et collaborateur personnel du secrétaire d'Etat, Franz Blankart. De 1996 à 2001, il devient, au sein du tout nouveau SECO, responsable des négociations internationales sur les services, notamment dans le cadre du GATS/OMC.
- De 2001 à 2006, il suit de près les négociations sur les Accords bilatéraux II, en tant que chef adjoint de l'ancien Bureau de l'intégration, et les marque de son empreinte.
- De 2006 à 2010, Henri Gétaz dirige la Section des affaires économiques et financières à l'Ambassade de Suisse à Washington D.C. Il joue alors un rôle central dans les négociations sur le règlement du conflit fiscal entre UBS et les autorités américaines.
- En 2010, il prend les rênes de l'actuelle Direction des affaires européennes DAE du DFAE.

Informations supplémentaires

current tab: Liens News

Liens

- Discours (/dea/fr/home/aktuell/reden.filterResults.html?_charset_=UTF-8&searchTerm=&filtertopic%253Adea%
 252Fbilateral-agreements-switzerland-eu=S%C3%A9lection&filtertopic%253Adea%252Fother-files-switzerland-eu=S%C3%A9lection&filtertopic%253Adea%252Fswiss-policy-on-the-eu=S%C3%A9lection&filterspeaker=speaker%
 253Ahenri-getaz&fromDate=&toDate=)
- "Limiter l'immigration sans compromettre les bilatérales, une tâche difficile", article paru dans La vie économique 12/2015 【 (http://dievolkswirtschaft.ch/fr/2015/11/ochsner-12-2015-franz/)

News

current tab: Contact

Contact

DFAE, Direction des affaires européennes DAE

Palais fédéral Est 3003 Berne

Téléphone +41 (0)58 462 22 22

Fax +41 (0)58 462 23 80

 $\begin{tabular}{l} \blacksquare Imprimer les informations de contact (/dea/fr/home/die-dea/direktor-dea.html/content/contacts/fr/contacts-dea/direktor-dea/d$ zentrale/eda/DEA)